



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sauveterre-de-Rouergue, le 16.03.2023

[L'Estafette, scène guinguette itinérante sera prête à sillonner le Ségala d'ici l'été 2023 !]

L'Estafette, équipement culturel itinérant porté par l'AJAL (Association Jeunesse Arts & Loisirs), X Fest Organisation et Pollux Association, sera inaugurée le 1er juin 2023 et en action à travers le Tarn et l'Aveyron dès cet été.

Cette scène itinérante accompagnée de son camion buvette a été impulsée grâce à la participation des deux associations au budget participatif citoyen mis en place par la région Occitanie en 2021. L'objectif ? Booster l'itinérance des musiques actuelles sur un territoire rural tout en créant du lien par la culture ! Un équipement qui permettra de renforcer les saisons culturelles itinérantes des deux associations porteuses du projet.

[L'Estafette, un nom symbolique pour un équipement inédit]

L'« estafette » fait historiquement référence aux messagers faisant le lien entre les différentes lignes de front. Celle-ci représente également l'incontournable fourgonnette produite par Renault dans les années 1960, largement plébiscitée par les commerçants et vendeurs ambulants. Fort d'un constat autour du manque de lieux propices au vivre ensemble en zone rurale, l'Estafette s'illustre alors comme le nouveau moteur de liens socioculturels à travers le Ségala.

[En cours d'aménagement, l'Estafette sera inaugurée le 1er juin 2023]

La scène itinérante répond aux besoins pensés conjointement par les porteurs du projet : autonomie, praticité, ergonomie, modularité et esthétisme. Ce lieu de partage festif et convivial sera déployable en 3h et bénéficie d'une grande autonomie. Le travail de l'identité visuelle et de la scénographie du camion et de la scène est en cours, piloté par l'agence Backélite (basée à Toulouse).

L'équipement sera inauguré le jeudi 1er juin 2023 sur la commune de Tauriac de Naucelle : territoire symbolique car limitrophe entre le Tarn & l'Aveyron.

[L'Estafette, créatrice de passerelles inédites entre le Tarn & l'Aveyron]

Territoire rural étendu entre le Tarn et l'Aveyron, le Ségala s'anime au travers des saisons culturelles de l'AJAL et Xfest Organisation, associations confrontées au manque d'équipements culturels dédiés. Autonome, l'Estafette permettra de créer du lien entre public et artistes, en favorisant la cohésion sociale, la mixité, les liens transgénérationnels autour d'une programmation culturelle originale et jusqu'alors non proposée sur le territoire.

Un projet porté par l'AJAL, Pollux Asso et X Fest Organisation, avec le soutien financier du programme européen LEADER, du Centre National de la Musique, des budgets participatifs citoyens de la Région Occitanie et du département du Tarn, du département de l'Aveyron et du Crédit Agricole Nord Midi-Pyrénées.

AJAL – Julia LAKRECHE · com@assoajal.fr · 07.50.52.44.83

POLLUX ASSOCIATION – Vincent Monnin · communication@polluxasso.com · 05.63.54.52.70